

Mettez fin à la répression anti-LGBT+ en Biélorussie

[Signer maintenant](#)

**La Biélorussie pourrait bientôt adopter une loi draconienne criminalisant les personnes LGBTQ+. Signez pour protéger les personnes queer en Biélorussie de cette attaque contre leur vie et leur dignité.**

*Mise à jour - 1er octobre 2024* : en raison de la révision imminente de la loi sur la « propagande LGBT », la répression brutale contre la communauté LGBTQ+ s'est intensifiée depuis la fin du mois d'août 2024. Au moins huit personnes transgenres ont été arrêtées, tandis que 30 autres ont été placées en détention. Les personnes visées ont été battues, ont subi des pressions psychologiques et des violences verbales. Certaines ont été accusées de hooliganisme, tandis que d'autres font face à des accusations criminelles liées à la soi-disant « pornographie ». Craignant pour leur sécurité, plusieurs personnes ont déjà fui le pays.

-----  
Nous, représentants de TG House Belarus, une organisation non gouvernementale LGBTQ+, lançons un appel à tous ceux qui croient en la liberté, l'égalité et les droits humains. Une loi est actuellement en préparation en Biélorussie, qui criminalise la « promotion des relations non traditionnelles ». Cette loi n'est pas seulement une discrimination, mais une attaque contre la vie et la dignité de milliers de personnes.

Le projet de loi visant à « interdire la propagande LGBT », qui est actuellement en cours d'examen, viole gravement les droits humains fondamentaux et rabaisse la dignité des personnes LGBTQ+. Le ministère biélorusse de la culture, dans sa résolution n° 24 du 19 mars, a déjà assimilé tout soutien public à la communauté LGBTQ+ à de la pornographie, ce qui rend impossible toute expression de solidarité avec notre communauté. Les gens ont peur d'être eux-mêmes, peur d'aimer, peur de s'exprimer.

Si cette loi est adoptée, des milliers de personnes en Biélorussie seront criminalisées simplement parce qu'elles sont ce qu'elles sont. Une nouvelle vague de répression et de discrimination sera déclenchée, ce qui pourrait avoir des conséquences terribles : une augmentation de la violence, des suicides et l'exil forcé de personnes hors du pays.

Votre soutien peut sauver des vies ; votre solidarité peut inspirer ceux qui ont maintenant peur à continuer à vivre et à se battre.

Signez cette pétition, partagez-la et parlez de notre combat à vos amis et à votre famille. Ensemble, nous pouvons mettre fin à la répression ; ensemble, nous pouvons protéger les droits humains et sauver la vie de milliers de personnes.

*\*La situation en matière de sécurité au Belarus est très précaire. Nous ne partagerons pas la liste des signatures de cette pétition avec les autorités biélorusses ou les affiliés. Cependant, si vous ne vous sentez pas en sécurité en donnant votre vrai nom, par exemple si vous vous trouvez dans un endroit où la sécurité est précaire, vous pouvez signer avec un pseudonyme.*